



# Le mot de l'évêque...

Mgr Marcel Perrier,  
évêque de Pamiers, Couserans et Mirepoix

## Le chant du départ

*«Je suis venu vous dire que je m'en vais...»  
avec dans les yeux, vos visages reconnus,  
dans les mains, vos mains si fraternelles,  
dans le cœur, la vie des Ariégeois.*

Je m'en vais avec les pieds terreux  
comme ceux qui reviennent des labours,  
et le bras fatigué par les gestes du semeur !

Je m'en vais avec bien des «pourquoi»,  
devant résistances et refus à des projets vitaux,  
avec aussi mes regrets bien conscients  
d'avoir mal piloté la barque, vers l'autre rive.

Comme Paul l'écrivait aux Thessaloniens.  
*«Je garde le souvenir de votre foi active,  
de votre amour qui se donne de la peine  
et de votre persévérante espérance qui nous viennent  
de notre Seigneur Jésus-Christ» (1 Th. 1, 3).*

Que dire encore ? Bravo ! Merci ! Pardon... courage...  
«À Dieu». Et c'est parce que je vous dis «À Dieu»  
que je peux vous dire «Au revoir».

✠ **Marcel Perrier,**  
évêque de Pamiers